

# 安楽だより



志布志市立  
安楽小学校

第291号



発行責任者：校長 村岡 由一  
発行年月日：令和2年5月8日

今こそ「自助」・「共助」が大切では？

校長 村岡由一

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は1軒あたり5分間、そして玄関先でという形での家庭訪問を実施しました。御多用の中、対応していただき、誠にありがとうございました。保護者の皆様方には、大変失礼かと思いましたが、とにかくお互いに顔と御自宅の場所を確認することに限定しての内容とさせていただきます。お子様のことで何か気になることがありましたら、随時担任まで御連絡ください。夏休み期間中には全保護者対象の教育相談を予定しています。

その新型コロナウイルス感染拡大防止のために、さまざまな学校行事やPTA行事等を延期・中止にせざるを得ない状況になっています。まず、修学旅行(6年)は目的地・宿泊地は熊本のままに12月初旬に延期します。状況が回復せずに熊本に出かけられない場合には鹿児島市や知覧等など目的地を再検討し、何とか中止だけは避けてあげたいと考えています。宿泊学習(5年)は10月末に延期します。その他、「一年生を迎える会」や社会科見学など、いわゆる「3つの密」の危険性があるものは中止しています。PTA行事も同様です。当初は、5月7日のPTA総会や授業参観は実施する予定でしたが、これらも中止の判断をせざるを得ませんでした。特に、1年生の保護者の皆様は授業参観を楽しみにされておられたのに申し訳なく思います。今後予定している「学級対抗ミニバレーボール大会」や「親子球技大会」などもPTA役員会で確認・検討しますが、中止しなければならない公算大です。

このように、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の対応のため、みんなで知恵を出し合い、我慢し合い、助け合いなどをして乗り切らなければなりません。我々は子供たちの学習も保証していかなければなりません。例年と同じ考え方ではなく、思い切った手を講じる必要がこれからいろいろと出てくることでしょう。あれが悪い、これが悪いではなく我々大人が冷静になり正しく判断して対処する必要があります。

『自助』… 自らの困難な問題に対しては、まずは自分自身が考え、行動して、問題の解決を図るよう努めること。

『共助』… 近隣の方々同士が共に支え合い、助け合い、お互いを気づかい合って安心して心豊かな暮らしを送ること。

『公助』… 自分や地域で解決できない課題に対し、行政や公的機関等の各種サービスを活用し、課題の解決を図ること。

今こそ『自助』・『共助』の考え方が大切ではないかと思う今日、この頃です。

5月11日(月)から学校が再開されますが、引き続き十分な警戒を行い、感染症対策に万全を期してまいります。保護者の皆様も毎朝の検温と、万一風邪・発熱の症状がある場合には登校をさせないことや、マスクを必ず着用させるなどの御協力をよろしくお願いします。

《5月の主な行事予定》

8日(金) P T A役員会

**17日(日) 愛校奉仕作業**

18日(月)～24日(日) 親子読書週間

19日(火) 避難訓練

21日(木)・22日(金) 検尿予備日

23日(土) 親子読書の日

25日(月) 委員会活動

代表・児童保健委員会

※ 17日(日)に予定していました愛校奉仕作業は、延期もしくは中止となる予定です。P T A役員会で協議した後、再度お知らせします。

※ 5月下旬から始まる予定の水泳学習も現時点では、開始時期は未定です。今、しばらくお待ちください。

《6月の主な行事予定》

1日(月) クラブ活動

3日(水) 5年全国歯みがき大会

4日(木) 歯科検診

8日(月) クラブ活動

10日(水) 児童総会、尿検査二次

11日(木) 内科検診

13日(土) 暗唱集会

16日(火)～18日(木)

メディアコントロールデー

22日(月)～28日(日) 親子読書週間

23日(火) 親子読書の日

29日(月) 志布志中校区合同研修会のため  
給食後下校



ゴールデンウィークが明け、5月7日(木)・8日(金)の臨時登校日を経て、11日(月)から学校が再開されます。

子供たちは、新型コロナウイルス感染防止のため、全員がマスクを着用し、教室の席もできる限り離れた状態で授業を受けています。

これまで経験したことがない不自由な学校生活を強いられている子供たちですが、一生懸命、学習に取り組んでいます。また、元気で明るい笑顔もこれまでと変わりません。

コロナウイルスが終息するまで、みんなで乗り越えていきましょうね。



一生懸命、話を聞いています。  
【4年生】

係活動を決めています。  
【1年2組】



給食をもりもり食べています。  
【1年1組】

松嶋先生と一緒に算数の勉強をしている6年生。みんな真剣です。



ようこそ松嶋先生

4月の初めの段階では決まっていなかった少人数加配の先生が、4月半ばにようやく決まりました。

『松嶋 京子先生』です。「あれ?」と思った保護者もいることでしょう。以前、本校に勤務していた松嶋先生が、再び戻ってきてくれました。

松嶋先生は、担任の先生と一緒に算数を教えてくれます。算数好きの子供たちが、もっともっとふえてくれるとうれしいです。